
DIE KLIMAAKTIVISTI
Lies den Comic aufmerksam durch.

Beantworte dann die Fragen.

Der alte Mann erklärt den drei Freunden wofür er demonstriert.
Warum sind die Menschen für den Klimawandel verantwortlich?
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Die Figuren im Comic unternehmen etwas gegen den Klimawandel.
Welche zwei Dinge sind das? Kreise ein.

Bäume pflanzenDemonstrieren

Blumen verteilen
Comics malen

Däumchen drehen

mit Politikern reden

Was kannst Du sonst noch gegen den Klimawandel tun? 
Schreibe drei Dinge auf.

Sie lassen im Winter ihre Fenster offen stehen. So geht die ganze
Wärme der Heizung nach draußen und es wird wärmer.

Die Menschen verbrennen Kohle, und Autos und Flugzeuge stoßen
Abgase aus. Dadurch wird CO2 in die Atmosphäre gepustet. Je
mehr CO2, desto wärmer wird es auf der Erde.

Die Menschen stellen Windräder auf. Dabei wird das CO2 schneller
in der Atmosphäre verteilt und ist darum noch schädlicher.


